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ATA Nº 016/2016 

                                                                                                                                                                                               

Aos quatro dias do mês de julho do ano de 2016, às 19 horas, na 

Sala Privativa das Sessões, reuniu-se, em Sessão Ordinária, a Câmara 

Municipal de Vereadores de Roca Sales, com a presença dos 

Vereadores, Walmir Sebben, como Presidente; Henrique Pivatto, 

como Vice-Presidente, Braulio S. Rother, como Secretário, Cleber 

Scottá, Evaristo Bronca, Gilmar Dilkin, Cleiton Telocken, Paulo G. 

Koste e Cristian A. Prade. Verificado o número regimental, o 

Presidente, em nome de Deus, declarou aberta a Sessão, 

agradecendo a presença de todos. Dando seguimento, o 

Presidente solicitou para que fosse feita a leitura da Ata da Sessão 

anterior. Concluída a leitura, a mesma foi colocada para 

apreciação e votação, restando aprovada, por unanimidade. O 

Presidente solicitou para que a Secretária fizesse a leitura do 

expediente. Expediente do Executivo: Ofício nº 154/16 

encaminhando resposta referente ao Requerimento nº 012/16, do 

Vereador Paulo Germano Koste, Ofício nº 155/16, encaminhando 

resposta, referente à Indicação número 014/16, do Vereador Cleber 

Scottá. EXPEDIENTE DO LEGISLATIVO: Requerimento nº 014/16, do 

Vereador Cleber Scottá, e Indicações nº 016/16 e nº 017/16, do 

Vereador Gilmar Dilkin. EXPEDIENTE EXTERNO: Convite da Diretora do 

Círculo de Pais e Mestres da Escola Municipal de Ensino 

Fundamental D.Pedro I, para a Tradicional Festa de São João, dia 08 

de julho, a partir das 15 horas no Ginásio da Escola. Dando 

seguimento, o Presidente solicitou para que a Secretária fizesse a 

leitura do Requerimento nº 014/16 do Vereador Cleber Scottá, 

solicitando ao Executivo Municipal, para que, estude a possibilidade 

de reativar os passeios em grupos, previamente programados, no 

interior do Município, visitando os principais pontos turísticos no meio 

rural, nos moldes dos que eram feitos alguns anos atrás. Concluida a 

leitura do Requerimento, o Presidente passou para apreciação e 
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votação, restando aprovado, por unanimidade. A seguir, foram lidas 

as indicações nº 016/16 e nº 017/16, do Vereador Gilmar Dilkin. A 

primeira, solicitando para que sejam feitos reparos, roçadas e 

colocação de material na estrada da Linha Coronel Flores, nas 

proximidades das propriedades de Nelson Slaghenaufi e Antonio 

Cardoso, e, a segunda, solicitando para que seja feito o 

calçamento em parte, da Rua Orestes Piccinini, dando 

continuidade ao que tem sido colocado, bem como tornando a 

referida rua em mão única, uma vez que é uma via muito estreita. 

Dando seguimento, o Presidente consultou o Plenário da 

possibilidade de autorizar o pedido do Vereador Cristian A. Prade, 

de ir a Porto Alegre, durante o mês de julho, juntamente com o  

Senhor Prefeito Municipal, a fim de buscar informações sobre a 

viabilidade de uma possível proposta técnica, no que se refere a 

Dragagem do Rio Taquari. O pedido foi aprovado, por 

unanimidade, com despesas pagas pela Câmara, nos termos da 

legislação vigente. EXPLICAÇÕES PESSOAIS: Nenhum Vereador 

inscrito. Por último, o Presidente lembrou do convite, para participar 

do Culto da Igreja Luterana, domingo, dia 10 de julho, às 9:30 horas, 

no Salão Paroquial da Comunidade Católica. O Presidente 

agradeceu a presença de todos, convidando a comunidade em 

geral, para participar da próxima Sessão, dia 18 de julho de 2016, no 

mesmo horário. Nada mais havendo a se tratar, em nome de Deus, 

declarou encerrada a Sessão. Sala das Sessões, 04 de julho de 2016.  

   

   Walmir Sebben      Braulio S. Rother   

              Presidente   Secretário 

         


